



UNIVERSITÄT
BAYREUTH



FAKULTÄT FÜR
INGENIEURWISSENSCHAFTEN



Selb, 7.10.2024

Bereits zum 17. Mal: Vishay-Technologiepreis an Studierende der Bayreuther Ingenieursfakultät verliehen

Auch in diesem Jahr wurden wieder drei Bayreuther Ingenieurstudierende mit dem Vishay-Technologiepreis ausgezeichnet. Dieser Preis wird gemeinsam von der Firma Vishay und der Bayreuther Fakultät für Ingenieurwissenschaften an hervorragende Studierende verliehen. Der Preis betont die Wichtigkeit des Ingenieurstudiums gerade für die heimische Wirtschaft in Oberfranken mit seiner starken Industrie.

Die drei Preisträger erhielten neben handgefertigten Erinnerungstücken aus Glas eine Gesamt-Preissumme von 4.000 Euro. Die Preise wurden von der Geschäftsführung der Vishay Electronic GmbH im Rahmen eines Festaktes in Vishays Europazentrale in Selb verliehen. Auch der Selber Oberbürgermeister Ulrich Pötzsch war bei der Verleihung zugegen. Von der Ing. nahmen die Jury-Mitglieder Prof. Fischerauer und Prof. Moos bei der Preisverleihung teil.

1. Preis: Philipp Pohmann
2. Preis: Lars Hofmann
3. Preis: Jannik Dorsch



Verleihung des Technologiepreises in Selb an Studierende der Fakultät für Ingenieurwissenschaften (v. l. n. r.): Lars Hofmann, Philipp Pohmann, Jannik Dorsch